



## Viaje oficial a Japón

# El ministro Jordi Hereu preside los actos por el Día de España en la Exposición Universal de Osaka

- En la visita oficial a Japón, que durará dos días, el ministro se va a reunir con su homólogo de Turismo, directivos de aerolíneas japonesas y representantes de compañías españolas y niponas
- La presencia relevante de España en la Exposición Universal de Osaka permitirá estrechar los lazos de amistad y cooperación con Japón, así como fortalecer e influir de manera positiva en la imagen y percepción de nuestro país en Asia
- El sector turístico japonés es una prioridad para España y un mercado relevante que en 2024 experimentó un crecimiento notable tanto en número viajeros como en gasto turístico

**14 de mayo de 2025.**- El ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, viaja a Japón donde presidirá los actos por el Día de España en la Exposición Universal de Osaka. Un viaje oficial que servirá, asimismo, para reforzar los lazos bilaterales con uno de los principales socios estratégicos para España en esta región del mundo.

Durante la visita oficial, que durará dos días, Hereu se va a reunir con sus homólogos de Industria y Turismo, así como con representantes de empresas españolas y niponas para intensificar el impacto positivo del turismo en ambas naciones y profundizar en las inversiones mutuas en materia industrial.

El ministro comenzará su agenda en Tokio con una reunión con directivos y representantes de la aerolínea All Nippon Airways (ANA) y de Japan Air Lines (JAL). Con posterioridad, participará en una reunión de trabajo con representantes del sector empresarial japonés y de empresas españolas con intereses en Japón.

Estas reuniones servirán para poner sobre la mesa los retos y oportunidades a los que se enfrentan los diferentes actores industriales y turísticos japoneses y españoles en un contexto geopolítico incierto, pero a la vez, de crecimiento de los intercambios comerciales y las conexiones turísticas entre ambos países. En el caso de las exportaciones españolas, estas se han duplicado desde 2010, convirtiendo a Japón en el mayor destino de nuestros productos en Asia tras China; y respecto a las interconexiones turísticas, recientemente, a finales de 2024, se han retomado los vuelos directos entre los dos países.

### **Bilateral con el ministro de Turismo de Japón**

Como parte de una intensa agenda institucional, Jordi Hereu mantendrá un encuentro en Tokio con el ministro del Territorio, Infraestructuras, Transporte y Turismo, **Hiromasa Nakano**.

En esta reunión bilateral, Hereu trasladará a su homólogo nipón la relevancia para nuestro país del mercado turístico japonés, que en los últimos años ha experimentado un crecimiento notable tanto en número viajeros como en gasto turístico y que está profundamente alineado con los objetivos de sostenibilidad que defiende la estrategia turística española.

### **Preside los actos del Día de España en la Expo de Osaka**

Como broche al viaje oficial, Hereu presidirá los actos por el Día de España en la España en la Exposición Universal de Osaka, donde asistirá a la ceremonia institucional en el pabellón español.

Bajo el lema 'La corriente de Kuroshio', el pabellón español en la 'expo' busca mostrar al mundo la innovación, la creatividad y la sostenibilidad, tres de los objetivos fundamentales de las políticas turísticas que nos han convertido en líderes y referencia del sector a nivel internacional.

La presencia relevante de España en la Exposición Universal de Osaka permitirá estrechar los lazos de amistad y cooperación con Japón, así como fortalecer e influir de manera positiva en la imagen y percepción de nuestro país en Asia.